

米国のコロナ死者100万人超す 症例数は再び増加、NY警戒レベル「高」に

2022/5/19CNN.CO.JP

(CNN) 新型コロナウイルスによる米国の死者が、米ジョンズ・ホプキンス大学の17日の集計で100万人を超えた。専門家は、実際の死者はこれを上回るとみている。

米疾病対策センター(CDC)の推計では、2020年2月~21年9月の間に新型コロナで死亡した人は、報告された死者数を約32%上回る。CDCの暫定データでも、米国の死者は5月14日までの週に100万人を突破していた。CNNがCDCのデータを分析した結果、死者は高齢者やマイノリティー層に偏っていることが分かった。

新型コロナによる死者は約4分の3を高齢者が占め、4分の1以上は85歳以上だった。

人種や民族による偏りは少なくなりつつあるものの、黒人やヒスパニック系、先住民系が新型コロナで死亡するリスクは白人の約2倍に上っていた。

新型コロナの症例数は全米で再び増加に転じている。全土で報告された感染者はこの1カ月の間に2倍以上に増えた。ニューヨーク市は、市中感染や医療の逼迫(ひっばく)が起きていることを表す警戒レベル「高」の水準に達し、当局者が屋内の公共の場や屋外の人が多い場所では高性能マスクを着けるよう呼びかけている。

世界ではパンデミック(世界的大流行)が始まって以来、5億2400万例を超える症例が報告されている。うち8200万例以上は米国の症例だった。

ジョンズ・ホプキンス大学の集計によると、世界で報告された死者は620万人を超えている。

今日のyoutube紹介 [下線をクリック](#)

●新型コロナ 新規感染者 2255人 沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a34da8121622d0f545ef78b4fc809c49e6032e10>

●ワクチン 大阪市の4回目接種は25日から個別接種 市内3か所の集団接種会場で開始

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c3078fb8c0bbd0df3ea04edad9fff684588f7b82>

●塩田知事「リスクが低い場合にまでマスクをお願いすることにはならない」「屋外マスク」 県は国が示す方針に従う

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1d9a6ed8d6d2292cafa7c4d5e1bc74a9a4c8edcf>

●屋外マスクで政府見解 会話少なければ「不要」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/50e16b193401d6d80884c16c490b733b72a4f298>

●岩手県 屋外の“脱マスク” 県「基本的に変わらない」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c80b23251d93e4e7495c28c6ae148f2c6b8a5b4a>

●「私がワクチンを打ちたくないワケ」 家族でも接種回数バラバラ… ワクチン接種のメリットとデメリット 街の皆さんの声は？

<https://www.youtube.com/watch?v=1xK6QDV118M>

●これはひどい！厚生労働省がデータを修正！接種歴未記入を未接種に分類していた！

<https://www.youtube.com/watch?v=19K2bRe7v2A>

今日のPDF紹介 [下線をクリック](#)

●「屋外・会話なし」マスク不要、政府見解きょうにも発表…電車やバスでは着用

●(社説)北朝鮮と感染 国際支援受け人命救え

●ヒアリングわずか2回 有識者会議のコロナ検証「徹底的」にほど遠く